

# まちのわだい

## 交流が生まれる拠点を目指して 「スマイルドーム大山望」 竣工式

ふれあい交流ターミナル「スマイルドーム大山望」のオープンに先立ち、オープン前日の四月二十七日（水）に竣工式が行われました。当日は町関係者約三十名が出席し、工事の無事を神に感謝し、また大山望の繁栄を祈願しました。

住田町長は、「この大山望は、地域の資源や自然を活かした多様な交流が生まれる拠点施設となることを目指しています。それには、地域の皆様のご協力が不可欠です。



地元の特産品が並んでいます

この施設を活用していただき、地域の発展にご協力いただきますようお願い申し上げます。」とあいさつをしました。また、この日は特別に伯耆牛の焼肉が試食できたということもあり、たくさんのお客さんがいらっしやいました。

## 火の用心！ 「伯耆町消防団 山林パトロール」



火災ゼロを目指しましょう

四月二十九日、五月一日、三日、五日の四日間、伯耆町消防団により山林パトロールが行われました。これは、山菜採りなど山林に入ることが多い時期となり、火の不始末などによる山林火災の発生が予想されるため、その予防を目的として行われました。各日のパトロールには二つの分団が参加し、日光・八郷方面と二部・幡郷方面に分かれて啓発を行いました。

最近、伯耆町内での火災が多発しています。みなさんの大切な命や財産を失わないためにも、寝たばこ・たばこの投げ捨てはしない、ガスこんろなどのそばを離れるときは必ず火を消す、家の周りに燃えやすいものを置かないなど、火災予防に努めましょう。

## 力を込めてスマッシュユ！！ 「伯耆町バドミントン大会」

五月八日（日）、伯耆町バドミントン大会が開催されました。

当日は町民岸本体育館と岸本中学校体育館の二会場で、全三十チームによる熱い戦いが繰り広げられました。試合結果は次のとおりです。

- 優勝 木戸口
- 準優勝 ハッスルニュータウン（伯耆ニュータウン）
- 第三位 溝口七組
- 第三位 吉長A



一進一退の攻防が繰り広げられました